

校長室だより
No.6

飛 翔

令和5年12月20日
宇都宮市立今泉小学校
半田 文男
児童数 602名

～明るく 楽しく 喜びいっぱい 心のふるさと今泉小～

ホームページ <http://www.ueis.ed.jp/school/imaizumi/>

安心・安全な地域！ 安心・安全な学校！ ～今泉地区防災訓練～

12月2日（土）に、今泉地区の地域住民の防災意識の高揚と地域防災力の向上を目指して防災訓練が実施されました。学校においても、この取組を土曜授業として位置付けて、子どもたちの防災教育に取り組みました。

子どもたちは、各学年に分かれて、はしご車搭乗体験、心肺蘇生体験、消火器体験、煙道通過体験など様々な体験ができました。また、災害パネル見学、防災機材の説明、ポリ袋米の試食、消防車両による救助活動と消火活動の見学など貴重な経験をすることもできました。

子どもたちに大切な学びの機会を提供していただきました。地区防災会並びに防災委員を始め、地域の皆様には感謝いたします。ありがとうございました。



駅東公園清掃美化活動！ ～泉が丘地域学校園の取組～

11月21日（火）に、本校の6年生と泉が丘中学校1年生による駅東公園清掃美化活動を行いました。この活動は、小中一貫教育、泉が丘地域学校園の取組であり、地域の一員としての自覚を高め、勤労の喜びや尊さを体得し、ボランティア活動への意識付けを図ることをねらいとして行われています。

当日は、小学生と中学生が協力しながら、たくさんの落ち葉を集め、公園をきれいにすることができました。また、PTA環境整備部の皆様が、子どもたちや教職員と一緒に活動に参加してくださいました。ありがとうございました。



自分の命は自分で守る！ ～交通安全教室～

12月14日（木）に、市の生活安全課の職員の方を招いて、交通安全教室を実施しました。

上学年と下学年に分かれて、クイズや実験、映画視聴などを行いました。子どもたちは、歩行者や自転車の交通ルール、飛び出しの危険性やヘルメットの安全性、LRTに関する交通ルールなどの学習を通して、交通事故に遭わないようにするためにはどうしたらよいか、考えることができました。ぜひ、毎日の生活の中で、生かしてほしいと思います。



2年生 今泉フェスティバル！～1年生と年長さんとの交流会～

12月19日（火）に、2年生が生活科の学習で「今泉フェスティバル」を開催しました。「今泉フェスティバル」は、2年生が1年生と今泉保育園とバンビーニゆめの年長さんを招待して、自分たちで作ったゲームを楽しんでもらう活動です。

2年生は、この日のために、簡単にできるゲームを考えたり、分かりやすい説明の仕方を工夫したりしてきました。当日も、ゲームのやり方を丁寧に説明したり、優しく案内したりする姿に、もうすぐ3年生になるという自覚が芽生えてきているように感じました。

また、1年生や年長さんも、約束やルールを守って楽しそうに活動していました。

